

3年生が1月18・19日に、社会科の学習で常滑市消防本部に出かけました。子どもたちは消防署の方のお話を聞いて、1秒でも早く出動できるように消防署の皆さんが備えていることを知りました。また、施設の見学では、設備の工夫、消防車や救急車の特徴や働きなど、たくさんのお話をいただきました。子どもたちは、消火や救急の活動をする大変さとともに、その仕事のすばらしさを感じることができました。



【防火服「こんなに重い!?」】

感染防止をして 子どもを応援

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、愛知県に4回目(1/21~2/13)の「まん延防止等重点措置」が適用されています。期間中の感染防止対策や対応等については、「新型コロナウイルス感染症対策について(お知らせとお願い)」(本日1/24付)でお知らせしております。

一方、本校では1月28日(金)の学習発表会に向けて、子どもたちが準備や練習を行っており、**自分の発表を見てもらえることを楽しみにして、これまでがんばってきました。**そこで、参観者が集中しないよう人数・時間制限(参観者の入室は5人程度、1人最大15分以内)も含め、感染防止対策の徹底を図った上で、学習発表会を実施したいと考えております。



【格好よく着地!(1年生)】

また、同日に計画している令和4年度PTA役員・学年代表の選出については、一部方法を変更して実施する予定です。急な変更で誠に申し訳ありません。

上記も含め、期間中に計画されている半日入学等の行事や活動の詳細について、メール配信及び文書(明日1/25配付予定)等でお知らせしますので、ご確認ください。

保護者の皆様には、お子様やご家族の皆様の感染防止について改めてご留意いただくとともに、体調不良や感染が心配な場合は、遠慮なくご連絡ください。なお、新型コロナウイルスに係る情勢が急激に変化した場合は、急遽取り止める場合もありますので、何卒ご了承ください。今後も引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。

【お知らせ】体育館での運動時の安全のため、児童の**体育館用運動靴**をご用意いただき、使用することを検討しています。時期は、令和4年度の秋以降を考えています。正式に決定しましたら、改めてご連絡いたします。

言っていますか? 「ありがとう」

= 1/24月曜朝会「校長の話」 =

今日は、みなさんにぜひやってほしいことをお話します。それはこれです。

「ありがとう(ございます・ございました)」というお礼の言葉です。と言っても、皆さんはこれまでも友達に手伝ってもらったとき、家の人に何かしてもらったときなども、きっと「ありがとう」と言っていると思います。

それでは、お店で買い物をしたときはどうでしょうか。お金を払って買い物をした後、皆さんはお店の人に「ありがとうございました」と言っているでしょうか? お店の人が品物をそろえ、皆さんがお金を払って、それをお店の人が受け取ってくれたから買い物ができたわけです。ぜひ、お店で買い物をしたときに「ありがとうございました」と言ってください。お店の人もきっとうれしいと思います。そして、次に皆さんがお店に行ったときも気持ちよく買い物ができると思います。「ありがとう」がいっぱいあって、温かい気持ちで生活できるといいなと思います。

また、「ありがとう」だけでなく、いろいろなあいさつも「人の心」を温かくします。「相手の心」だけでなく「自分の心」もです。お互いにあいさつをして「自分の心」が温かくなるのを感じる。そんな風になったらいいなと思います。

セルフレジのときも、近くにいる人に言えるといいですね!!



(文責: 齋田強一)